



Primeras Planas

En EU: delincuente; en México: tesorero
Ciudadanos deberán elegir jueces de entre 291 candidatos
El INE abarata elección para los juzgadores
Trudeau comienza a dudar; hay plan ante expulsiones: Claudia
Sheinbaum: el agua, derecho y bien de la nación, no mercancía
Elección judicial: ve 4T "más problemas que soluciones" si da prórroga al INE
Prevén más de 100 mil mdp por nuevo puerto
Violencia trans
¡Nunca los den por muertos!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a 15 por extorsión

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que, derivado de trabajos de investigación de gabinete y campo, entre el 1 y el 18 de noviembre se detuvieron a 15 personas posiblemente relacionadas con el delito de extorsión, en el marco de la estrategia de atención y prevención de este delito, anunciada por la Jefa de Gobierno. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) sin mención: [Basta](#)

Policías aseguran 130 toneladas de autopartes en Iztapalapa

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se aseguraron 130 toneladas de autopartes y ocho placas de circulación con reporte de robo, en la colonia Paraje Zacatepec, en Iztapalapa. El funcionario informó mediante redes sociales que la diligencia tiene el objetivo de prevenir y disuadir el robo de vehículos y autopartes. [La Razón](#) sin mención: [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Diseñan plan de 7 acciones en el Metro

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio a conocer un plan de siete medidas para mejorar la seguridad en el Metro, las cuales contemplan puntos móviles de control y revisión en estaciones de mayor afluencia e incrementar la presencia policial. Se incrementará el número de elementos de la PBI, así como el reforzamiento del programa Salvemos Vidas, se echará a andar un plan especial de salud mental y la incorporación de elementos del grupo Panteras en estaciones de mayor afluencia. Esto tras la agresión contra cuatro personas con un arma punzocortante de parte de un sujeto. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [El Heraldo de México](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Celebración con gallardía

En conmemoración del 114 Aniversario de la Revolución Mexicana, autoridades organizaron el Segundo Concurso de Escoltas de Bandera Inter Centros Penitenciarios 2024, en el que participaron 91 internos de los diferentes penales. La escolta ganadora fue la del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria. [Reforma](#) / [Metro](#)

Abandono y rescate

Tres aguiluchos fueron rescatados por elementos de la Brigada de Vigilancia Animal, tras haber sido reportado su hallazgo sobre avenida Ricardo Flores Magón, en la colonia Nonoalco Tlatelolco. [Reforma](#)



Detienen a tres por asesinato de checador

Después del homicidio de un hombre de 25 años apodado "McLovin", quien era checador de microbuses frente a la UAM Azcapotzalco, la **SSC** detuvo a tres sujetos como sospechosos de este crimen. La corporación indicó que los sujetos fueron capturados gracias a la coordinación entre la SSC y la Secretaría de Seguridad del Estado de México, dado que dicha zona donde se perpetró el asesinato colinda con Tlalnepanitla, municipio al que huyeron luego que se dio esta ejecución. [Diario de México](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Cae hampón por robo a empresa de gas natural

Elementos de la SSC detuvieron a un sujeto, quien robó 93 mil pesos en efectivo de un establecimiento dedicado a la venta de gas natural; los hechos ocurrieron sobre la avenida Paseo de la Reforma a la altura de la calle Montes Urales, colonia Lomas de Chapultepec Tercera Sección. [Basta](#)

Capturan a El Lalo, cercano a El Irving

Dos presuntos integrantes del grupo delictivo La Unión Tepito, uno de ellos identificado como El Lalo, hombre cercano al líder de esa organización criminal que dirige El Irving, fueron detenidos por **policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC de la CDMX**. La detención se llevó en calle de Comonfort, entre Jaime Nunó y Libertad Peralvillo, colonia Morelos. [La Prensa](#)

Atoran a El Coco, de la Unión Tepito

Policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Juan Manuel "El Coco", mano derecha en las operaciones del "El Uriel", uno de los cabecillas actuales de La Unión Tepito. El sujeto fue capturado en callejón Luna, de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, donde traficaba narcóticos, además, fungía como cabecilla de extorsionadores del tianguis del Chopo y demás comercios en la mencionada colonia. [Basta](#)

Vinculan a proceso al agresor de Tacubaya; amplían la seguridad

Un juez de Control vinculó a proceso a Jimmy N., quien atacó con un arma punzocortante a cuatro personas en la estación Tacubaya de la Línea 7 del STC Metro. Tras los hechos ocurridos, el Gobierno de la CDMX anunció la implementación de un plan de reforzamiento de seguridad a lo largo de red. Otras medidas son la dispersión de efectivos del Grupo Especializado Panteras de la **Policía Auxiliar de la SSC**, así como el fortalecimiento de los mecanismos de supervisión por parte de las dos corporaciones policiales que laboran en el STC. [24 Horas](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Cae homicida en Álvaro Obregón

Oficiales de la **SSC** capturaron a un sujeto que dio muerte a balazos a un joven en calles de la colonia Primera Sección de Las Águilas, en la alcaldía Álvaro Obregón, el pasado 20 de noviembre. [Basta](#)

Contra franeleros

La alcaldía Coyoacán, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Subsecretaría de Control de Tránsito, remitió al MP a franeleros ubicados en Río Churubusco y Abasolo, en la colonia Del Carmen. Autoridades apuntaron que estas acciones seguirán realizándose de manera aleatoria. [Reforma](#)



Delitos generan la contratación de "guaruras"

Derivado del aumento en la incidencia delictiva en el país, cientos de personas han recurrido a la contratación de guardaespaldas, por lo que, en los últimos años, el número de compañías de protección privada han aumentado de manera considerable. Es la misma **SSC** la que se encarga de regular estas empresas, cuyos trabajadores deben acudir al CARESEP, para obtener el permiso de prestar el servicio de seguridad privada en la CDMX. Del mismo modo, es la SSC quien se encarga de emitir los permisos para la portación de armas de fuego para la prestación de servicios de seguridad privada, y se otorga a corporaciones registradas. [Basta](#)

Día caótico en el Metro

El Metro capitalino registró dos incidentes que causaron retraso en el funcionamiento de los trenes. Un tren en circulación se retiró de la estación Impulsora-Nezahualcóyotl, de la Línea B, debido a un corto. Por otra parte, se suspendió el servicio de Pantitlán a Zaragoza, en la Línea 1, por la falla de un tren. **Patrullas** y camiones apoyaron en el trasladado de usuarios. [El Gráfico](#)

'En riesgo, expedientes de la alcaldía por abandono'

Basura, humedad, cucarachas hasta ratas, son las condiciones deplorables en las que personal debe trabajar en el sótano de la alcaldía Cuauhtémoc debido al descuido y negligencia por parte de administraciones anteriores; así lo denunció la alcaldesa, Alessandra Rojo de la Vega. Se comprometió a dignificar los espacios que ocupan elementos de la **Policía Auxiliar** de la demarcación en coordinación con autoridades del Gobierno de la CDMX. [24 Horas](#)

Crece violencia familiar en AO

Durante el primer mes de Javier López Casarín como alcalde de Álvaro Obregón, la violencia familiar persistió en la demarcación, pues se registraron 237 carpetas de investigación por delitos relacionados con daños a la familia, lo que representó la tercera mayor cifra en la capital del país. [Basta](#)

Columna Rozones: 130 toneladas de autopartes aseguradas

Es la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, a cargo de **Pablo Vázquez**, la que sigue dando golpes relevantes al crimen en la capital. Y es que ayer ejecutó dos órdenes de cateo en sitios que eran posiblemente utilizados para el almacenamiento y desmantelamiento de vehículos presuntamente robados. En las acciones de la Policía, ejecutadas en domicilios de la colonia Paraje Zacatepec, en la alcaldía Iztapalapa, fueron aseguradas alrededor de 130 toneladas de autopartes, un vehículo alterado, ocho placas de circulación con reporte de robo activo y una placa suelta también con reporte de robo. [La Razón](#)

Policiaco

Buscan a extorsionadores asesinos

El empleado de una tortillería fue asesinado a balazos por extorsionadores que desde días antes habían amenazado a los mismos empleados y al dueño, en la colonia San Lorenzo Tezonco, alcaldía Iztapalapa. Los sujetos habían incendiado previamente el local para intimidar a sus víctimas y obligarlos a pagar, por lo que ya son buscados por la **policía**. [Basta](#)

Justicia

Proponen crear Fiscalía de la Mujer en CDMX

En México, el 70% de las mujeres mayores de 15 años ha sufrido algún tipo de violencia. La diputada Rebeca Peralta del PVEM en el Congreso de la CDMX subrayó que esta fiscalía estará conformada por mujeres especialistas en justicia e investigación criminal con perspectiva de género. Contará con policías investigadoras bajo su mando y con capacidad de representar los intereses de las mujeres ante los órganos jurisdiccionales locales y federales. [Basta](#)

Entrevista Consejo Judicial Ciudadano a 4 de los 7 aspirantes a titular de la FGJ capitalina

Los integrantes del Consejo Judicial Ciudadano, en su quinta sesión ordinaria que llevaron a cabo, entrevistaron a cuatro de los siete aspirantes al cargo de persona titular de la Fiscalía General de Justicia. Los candidatos Ulrich Richter Morales, Fernando Moreno, Alejandro García Ramírez y Francisco Javier Rodríguez Espejel defendieron las razones de por qué deben ser elegidos para esta vacante. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

